

Medienmitteilung

Impulse gratuliert – iPunkt-Labelträgerin Metropol Kurier GmbH gewinnt Basler Sozialpreis 2019

Der Kanton Basel-Stadt zeichnete am Mittwoch, 22. Mai 2019 im Rathaus Basel die Metropol Kurier GmbH mit dem Basler Sozialpreis aus. Zu dieser Prämierung gratuliert Impulse. Die gemeinnützige Organisation fördert mit dem Label iPunkt die berufliche Chancengerechtigkeit von Menschen mit Behinderung und zählt die Metropol Kurier GmbH seit 2014 zu den sozial engagierten iPunkt-Unternehmen.

Der Kanton Basel-Stadt will die berufliche Integration von leistungseingeschränkten Personen fördern und zeichnet jährlich Unternehmen in der Region aus, die dies mit ihrer Unternehmenskultur vorleben. Die Jury zeichnete am Mittwoch, 22. Mai 2019 die Metropol Kurier GmbH mit dem Basler Sozialpreis 2019 aus. Dieser wurde im Basler Rathaus von Regierungsrat Christoph Brutschin überreicht.

Nachhaltigkeit wird vorgelebt

Der Kurierdienst mit Sitz am Basler Rheinhafen lebt Chancengerechtigkeit vor und zählt auf Fachkräfte mit Behinderung. Dafür wurde das KMU von Impulse bereits 2014 mit dem Label iPunkt zertifiziert. Die Freude über den Basler Sozialpreis ist bei den Gewinnern gross: «Nachhaltigkeit wird bei uns auch im Personalwesen gross geschrieben. Die Prämierung mit dem Basler Sozialpreis ist für uns eine schöne Bestätigung für unser Engagement», erklärt Kathrin Schüepp, stv. Geschäftsführerin der Metropol Kurier GmbH.

Das Label iPunkt von Impulse macht Engagement sichtbar

Impulse gratuliert seiner iPunkt-Labelträgerin Metropol Kurier GmbH herzlich zum Basler Sozialpreis 2019. Pascal Güntensperger, Label iPunkt Programmleiter freut sich: «Das Label iPunkt unterstützt Arbeitgeber nicht nur bei der Umsetzung der sozialen Verantwortung sondern macht Engagement sichtbar. Die Auszeichnung mit dem Basler Sozialpreis stärkt somit auch die Glaubwürdigkeit des Labels iPunkt.» Die bisherige Zusammenarbeit zwischen Impulse und der Metropol Kurier GmbH hat bereits mehrfach erfolgreich dazu geführt, dass Menschen mit Behinderungen oder chronischen Erkrankungen in eine Erwerbstätigkeit zurückgefunden haben und wieder ein selbstbestimmtes Leben führen.

Foto für Ihre Berichterstattung:

Anbei erhalten Sie ein Foto von der Preisverleihung.

Bildlegende: Christoph Brutschin, Regierungsrat Basel-Stadt und Vorsteher des Departements für Wirtschaft, Soziales und Umwelt (links im Bild) übergibt den Basler Sozialpreis 2019 an die Metropol Kurier GmbH.

Weitere Auskünfte:

Pascal Güntensperger | Programmleiter Label iPunkt bei Impulse
Telefon 061 500 24 14 oder 079 368 26 68 | Mail pascal.guentensperger@impulse.swiss
www.impulse.swiss/ipunkt

www.baslersozialpreis.ch



Das Label iPunkt in Kürze

Das Label iPunkt von Impulse zeichnet Arbeitgeber von Menschen mit Behinderung aus, bietet Veranstaltungen für den Erfahrungsaustausch und unterstützt bei der Personalgewinnung. Bald sind 60 Unternehmen oder Organisationseinheiten mit dem Label iPunkt zertifiziert. Vergabestelle ist Impulse. Die gemeinnützige Organisation mit Sitz in Basel setzt sich für die Berufschancen von Menschen mit Behinderung sowie Stellensuchende 50+ ein und unterstützt Arbeitgeber bei der Umsetzung der Chancengerechtigkeit im Unternehmen.

www.impulse.swiss